

Baja participación y triunfo de Jara en todas las comunas marcaron las primarias en la provincia

Delegada provincial destacó la tranquila jornada electoral que se vivió en los 23 locales de votación habilitados entre Santo Domingo y Algarrobo. Sólo dos vocales de mesa sufrieron descompensaciones.

Crónica
 cronica@lidersantonio.cl

El resultado de las primarias oficialistas del Pacto Unidad por Chile en la provincia de San Antonio siguió la tónica de la radiografía nacional: una baja participación del electorado habilitado para sufragar y el triunfo de la representante del Partido Comunista, Jeannette Jara en las seis comunas del territorio provincial.

En la comuna de San Antonio, la exministra del Trabajo obtuvo el respaldo más amplio, con un 65,70%, que representan 5.154 sufragios. Le siguieron Carolina Tohá (23,57%, 1.149 votos), Gonzalo Winter (8,44%, 662 votos) y Jaime Mulet (2,29%, 180 votos).

En total, en la comuna puerto sufragaron 8.110 votantes, de un total de 80.096 habilitados, lo que representa una participación de 10,3%.

En Cartagena 1.873 personas concurrieron a las urnas, de un total de 21.562 habilitados. Jara recibió un 65,69% de respaldo, con 1.189 sufragios. La participación fue de 8,69%.

La comuna de El Quisco fue la que registró una mayor participación electoral, con un 12,86%. La exministra del Trabajo cosechó 1.334 sufragios (60,58%), de un total de 2.241.

En contrapartida, la comuna de Santo Domingo tuvo la más baja participación, con apenas un 7,15%. Sólo 945 personas votaron. De ellas, 480 apoyaron a Jara, con un 52,40% de respaldo.

POSITIVA EVALUACIÓN

De acuerdo a la evaluación efectuada la tarde de ayer por la delegada presidencial provincia, Carolina Quinteros, la jornada elec-



EN COLEGIO PEDRO AGUIRRE CERDA, EN BARRANCAS, FUE UNO DE LOS LOCALES HABILITADOS EN SAN ANTONIO.

5.154

sufragios obtuvo la candidata Jeannette Jara en la comuna de San Antonio.

12,86

por ciento fue la participación en la comuna de El Quisco, la más alta de la provincia.

7,15

por ciento fue la participación en la comuna de Santo Domingo, la más baja de la zona.



EN SAN ANTONIO LA PARTICIPACIÓN FUE DE 10,13%.

toral en la zona se desarrolló en tranquilidad y sin incidentes mayores.

Desde la repartición gubernamental se informó que las 177 mesas habilitadas en los 23 locales de votación que funcionaron en la provincia, se comenzaron a abrir a partir de las 8 de la mañana, aunque la última lo hizo a las 10.30 horas.

“El proceso se realizó

con normalidad y tranquilidad dentro de toda la provincia”, destacó la delegada presidencial.

La autoridad también señaló que durante la jornada se registraron dos descompensaciones de vocales de mesa: una mujer en el local Pedro Aguirre Cerda, quien fue atendida en el SAR, y una joven embarazada de dos meses en la Escuela Cerro Placilla,

quien fue derivada al centro de salud correspondiente. La delegada votó justamente en este último establecimiento, en la comuna de San Antonio.

Además, la Delegación Presidencial coordinó con anticipación el proceso junto a los municipios, el Ejército, Carabineros, la Cruz Roja y Defensa Civil.

Desde Carabineros, el teniente coronel José Mi-



“Nos pusimos al servicio de las elecciones primarias para que todas las personas pudieran ir a votar de forma tranquila y segura”,

José Miguel López, prefecto de San Antonio

guel López, prefecto (s) de San Antonio, sostuvo que “nos pusimos al servicio de las elecciones primarias para que todas las personas pudieran ir a votar de forma tranquila y segura. Estuvimos a cargo de la seguridad exterior de los locales y apoyamos a quienes requerían información o asistencia”.

UN DETENIDO

En cuanto a incidentes, López informó que durante la madrugada se detuvo a un individuo que realizaba un grafiti en el muro perimetral del colegio Carlos Alessandri, en Algarrobo. El hecho no tenía connotación política ni relación con el proceso electoral.

El comandante de la guarnición militar de Tejas Verdes, coronel Lincoyán Díaz, indicó que el Ejército desplegó cerca de 200 hombres y mujeres en la provincia. “Desde el viernes a las 9 horas aseguramos los locales y hoy (ayer), en coordinación con otras instituciones como la Cruz Roja, se desarrolló todo con normalidad. Hubo poca afluencia durante el día, pero sin incidentes que afectaran el desarrollo del proceso”, explicó.